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Conseil d’école du Vendredi 18 mars 2016 
 

 
 

Présents : 

 

Mairie :     

Monsieur Joffroy, Maire 

Madame Eckert, Adjointe aux affaires scolaires et périscolaires 

Madame Derfoul, Conseillère municipale, 

Madame Amiot, Adjointe aux travaux et à la culture 

 

Représentants de parents :  

Mesdames, Messieurs, Chanliau, Charoin, Delarue, Sudres, Doco, Doco, Secq, Saidani

        

 

Equipe pédagogique :  

Mesdames, Monsieur Demaret, Musseau, Champenois, Brun, Besson, De Carvalho, 

Princep, Griselain, Schmidt 

 

 

Absents :  

 

Représentants de parents :  

Mesdames, Monsieur Garcin-Pilet, Douau, Paronneau, Vanier 

 

Equipe pédagogique :   

Madame Brendle 

 

 

Ordre du jour : 

 

1) Exercices de sécurité 

2) Rencontres sportives et culturelles 

3) Coopérative scolaire 

4) Budget municipal 

5) Travaux 

 

 

Avant que ne commence le conseil d’école, Madame Chanliau demande la parole afin de 

préciser qu’elle interviendra ici en temps que parent délégué, et non comme conseillère 

municipale. 

Madame la Directrice indique que pour permettre à Monsieur le Maire et Madame la 

conseillère, Madame Amiot, l’ordre dans lequel seront traités les points diffèrera.  

 



1. Les exercices de sécurité (évacuation, P.P.M.S.) 

Deux exercices incendie ont été effectués depuis le dernier conseil d’école : le 4 

décembre, suite aux événements du 13 novembre et le 17 février. 

Dans les deux cas, les élèves sont sortis dans le calme, en 2min20 et 2min10, 

respectivement. 

 

L’exercice P.P.M.S. a eu lieu le 10 décembre. Il s’est déroulé dans le calme, pendant 45 

minutes, le matin.  

Madame la Directrice présente au conseil d’école le Plan Particulier de Mise en Sûreté. 

Il existe une fiche « réflexes » à destination des parents et enfants. Madame Schmidt 

rappelle qu’en cas de mise en place du P.P.M.S., les parents ne doivent pas chercher à 

récupérer leurs enfants, aussi difficile que cela puisse être. Les locaux de confinement 

sont les classes de CE2 dans le bâtiment central, la classe de CM2 dans le bâtiment B et 

la cellule de crise dans le bureau de la directrice. Madame Schmidt relit les éléments 

contenus dans le document de référence. 

Madame Chanliau demande des précisions quand au choix de deux espaces de 

confinement. Un minimum d’élèves doit être exposé. 

Monsieur Doco demande si un retour de l’inspection est prévu quant à ces exercices de 

confinement. Madame Schmidt explique que non. 

Monsieur le Maire demande s’il n’est pas possible d’avoir un avis d’expert concernant la 

configuration particulière de l’école. Madame Schmidt en fera la demande ; Monsieur le 

Maire rappelle qu’il existe deux autres types de danger. 

 

L’équipe enseignante a noté qu’il lui fallait un moyen de communication type talkie-

walkie, et un système d’alerte interne en cas d’intrusion type corne de brume. La 

Directrice en avait fait la demande à la suite de cet exercice, vue par Monsieur le Maire, 

mais le matériel n’a pas encore été livré.  

 

 

 

2. Les rencontres sportives, culturelles et les manifestations dans l’école 

Concert 7 février pour les CM1 et les CM2, à Ballancourt, organisé par la Municipalité. 

Peu de retours, mais positifs. 

Mme Amiot est satisfaite de cette première expérience et confirme les retours positifs. M. 

le Maire souligne le caractère positif du rapprochement collège/élémentaire et 

intercommunal. 

Le 26 janvier les CP-CE1 sont allés au gymnase de Champcueil pour une sortie jeux 

collectifs. 

Les CP, CE1, CE1/CM1, CE2, CM1 iront à Provins le vendredi 10 juin, avec un 

dépassement hors temps scolaire. 

Les CM2 se rendront à Caen le jeudi 16 juin, avec un dépassement hors temps scolaire. 

Mme Secq demande si les parents doivent participer financièrement à la sortie. Mme 

Schmidt rappelle que 10 euros annuels sont financés par la coopérative, un complément 

sera demandé en cas de dépassement. 

Les CP et  tous les CE1 participeront au projet OCCE le mardi 5 avril de 14h à 16h dont le 

thème est « Eau secours » 

Toutes les classes participeront aux sorties sportives : sans date précise à ce jour 

(orientation en mai, athlétisme en juin avec la circonscription, rollers avec Champcueil en 

juin). 

L’école participera à la fête de la commune le 24 juin, sous la forme d’un spectacle de 

chorales. 

Les CE1/CM1 préparent pour le 30 juin une représentation théâtrale – travail en 

collaboration avec les NAP pour les décors pour lier temps scolaire et périscolaire. 

Mme Amiot demande s’il est possible de participer à une surprise pour Françoise à cette 

occasion. 

L’école participe à « La Grande Lessive », manifestation mondiale qui a lieu le 24 mars, 

le portail sera ouvert à 16H et 17h30. 

Début avril, des affichages seront accrochés dans la cour sur le thème de la « Liberté », 

thème travaillé depuis les événements du 13 novembre.  



3.  Budget municipal 

Monsieur le Maire confirme les sommes que Madame Paris a transmis à Madame la 

Directrice, à savoir : 50€ pour le fonctionnement et 20€ pour l’investissement. 

 

 

4. Les travaux 

Les petits travaux demandés (type changement de lumières, autres petits travaux divers, 

fil) sont très rapidement effectués par les services techniques. 

 

Concernant les toilettes extérieures, Madame la Directrice indique qu’une réfection 

complète est à réfléchir et à envisager (très nombreuses fuites, présence d’asticots et de 

grosses mouches), plutôt, par exemple, que de refaire le hall du bâtiment B –travaux 

envisagés l’an dernier à la suite des travaux effectués dans les deux classes de ce 

bâtiment. C’est à la Mairie, en fonction du budget et des lignes de ce budget que la 

décision incombe. 

Concernant l’informatique : des ordinateurs ont été mis en place dans le bungalow, qui 

sera à terme la salle informatique, opérationnelle idéalement après les vacances de 

printemps, afin d’ajuster pour septembre. 

 

Madame Derfoul a eu une réunion avec Monsieur Cadet qui doit installer le câblage 

durant les vacances de printemps. Madame Derfoul a également rencontré Monsieur 

Crabié pour des propositions de maintenance. Pour les dysfonctionnements, Madame 

Derfoul présentera le contrat. L’équipe enseignante explique que certains 

dysfonctionnements ont été remarqués (et signalés) depuis la dernière intervention de la 

société I.B.S. et demande que les réparations soient effectuées. 

Madame la Directrice attire l’attention du conseil d’école sur le fait que la commande de 

batterie passée en octobre n’a pas encore été livrée. Bien que non livrée, elle a été 

effectuée dans les temps impartis et convenus entre la Mairie et l’Ecole. Aussi, elle n’a 

pas à être imputée au budget 2016. Monsieur le Maire confirme ce point. Le budget de 

cette commande ne sera pas déduite du budget 2016. 

 

 

 

5. La coopérative scolaire 

Solde : 9500,25 € 

Sorties 

Cinéma CP-CE1 : 856€  

Golf 2014-2015 : 500€ 

Calendriers vendus : 139,40€  

Acompte pour Provins : 924,60€ 

Cout prévu Caen : 1975€  

Cout prévu Provins : 3009,20€ 

 

Entrées : 

Dons des parents : 1656€ 

Calendriers : 407€ 



Photos : 2774,50 

Marché de Noël : 949,41€ 

Bilan positif pour cette année 

 

 

 

QUESTIONS DIVERSES : 

 

Le règlement de l’étude : 

Aujourd’hui, les parents doivent venir chercher leurs enfants ou les enfants vont à la 

garderie. 

Monsieur le Maire demande aux parents d’élèves s’ils souhaitent que la Mairie propose 

une dérogation aux parents qui souhaitent autoriser des enfants de 12 ans et plus à venir 

chercher les élèves de l’école élémentaire à l’étude, ou laisser les élèves partir seuls. Ce 

qui correspond au règlement de juillet 2015.   

Mesdames, Messieurs les Représentants de parents d’élèves valident cette demande. 

Madame la Directrice demande à la Mairie de lui fournir pour lundi idéalement la liste des 

dérogations et un formulaire à transmettre aux familles afin que leur demande de 

dérogation (ou non) soit connue des enseignantes chargées d’étude. 

Mme Amiot demande aux parents s’ils peuvent répondre à un questionnaire envoyé par 

le Sénat concernant la fatigabilité des enfants suite à la modification des rythmes 

scolaires. Les parents transmettront leurs réponses. 

 

 

Madame Charoin demande des précisions quant au placement des enfants aux différents 

services de la cantine. Madame la Directrice demande à Madame Eckert de lui transférer 

le mail pour pouvoir donner une réponse aux parents. 

 

 

 

   Le prochain conseil d’école est fixé au 13 juin. 


